Boletín de Prensa

RíoNegro

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO

#662 / 17 de agosto 2023

Fray Bentos.





Fray Bentos.

El presidente Luis Lacalle Pou encabezó la inauguración de la Base Naval de la Armada.



Las flamantes instalaciones se encuentran ubicadas donde antiguamente funcionó el obrador del puente internacional General San Martín.

Junto con el primer mandatario, estuvieron el ministro de Defensa Nacional, Dr. Javier García y el subsecretario de la cartera, Rivera Elgue; el comandante en jefe de la Armada, Jorge Wilson; el comandante de la Flota, Mario Vizcay; el Intendente de Río Negro, Dr. Omar Lafluf; intendente de Soriano, Guillermo Besozzi, entre otras autoridades nacionales, militares y departamentales.

El mandatario saludó a los efectivos presentes y descubrió una placa conmemorativa de la ocasión, acompañado por los demás jerarcas.

Se busca, con la concreción de este proyecto, que la Armada mantenga una presencia potente y fuerte en el cuidado de la soberanía nacional, en un curso fluvial clave, estratégico para la comunicación del país con la región.

Las nuevas instalaciones pueden albergar hasta 100 efectivos; los trabajos, de un año de duración, requirieron una inversión de 1.500.000 dólares.



rionegro gub.uy

La base posibilitará la custodia del río Uruguay y el combate al narcotráfico, el contrabando y la pesca ilegal en la zona; el espacio militar incluye dos helipuertos y dispondrá de lanchas Protector, adquiridas el pasado año. Además, se tendrá la capacidad de realizar despliegues de efectivos para atender emergencias en el norte del país.

El nombre de la Base Naval es un homenaje al "Capitán Luis Musetti", quien perdió la vida durante una operación de rescate, cerca de la ciudad de Colonia, en mayo de 1987.





- Aporte de la Intendencia de Río Negro.

El presidente de la República, Luis Lacalle Pou y el ministro de Defensa Nacional, Javier García, agradecieron al Intendente, Dr. Omar Lafluf y al equipo de la Dirección General de Obras, representado por Martín Aldana, todo el trabajo efectuado, el cual permitió ejecutar en tiempo y forma, la obra de la Base Naval de la Armada.

La comuna abrió un camino de 900 metros, este se conformó y se le aplicó riego asfáltico. Este tramo permite unir el puesto de Prefectura, con las nuevas instalaciones; en ese lugar, se hicieron otros 120 metros de calle.

También, personal municipal, se encargó del armado de las dos plataformas para los helipuertos.







Fray Bentos.

El directorio del SODRE fue recibido por el Dr. Omar Lafluf.



La instancia se cumplió en la sala "Dr. Guillermo Ruggia" del palacio municipal.

En la oportunidad, el jefe comunal, junto a la Directora de Cultura, Mtra. María del Huerto Tori, mantuvieron una reunión de trabajo con la delegación del Servicio Oficial de Difusión, Representaciones y Espectáculos (SODRE), encabezada por su presidente, Adela Dubra; el vicepresidente, Dr. Esc. Claudio Aguilar Pais; el consejero, Diego Silveira Rega y la coordinadora territorial, Andrea Silva.

Durante el encuentro, se abordaron distintos temas, pero fundamentalmente, se hizo hincapié en aquellos programas que se vienen desarrollando en conjunto, entre la Intendencia de Río Negro y el instituto público, fortaleciéndose el vínculo entre ambas partes.

Al mismo tiempo, se hicieron una serie de planteos y se solicitó asesoramiento, por ejemplo, pensando en una nueva adquisición de instrumentos musicales y de amplificación para la Banda Orquesta Departamental.

Por otra parte, el Dr. Omar Lafluf, propuesto efectuar una jornada cultural llamada "Río Negro en Montevideo", donde distintos grupos de baile y musicales de nuestras localidades, puedan presentarse en la capital del país, precisamente, en la "sala Nelly Goitiño".



Directorio del SODRE con artistas locales.



En este caso, la reunión, sumamente productiva, se llevó a cabo en el edificio Stella d'Italia; la ocasión permitió a los concurrentes, realizar consultas y solicitudes, directamente a las autoridades del organismo.

Luciano Supervielle en Fray Bentos.



Domingo 27 de agosto - 19:00hs Teatro Miguel Young - Fray Bentos Entradas en boletería del Teatro 10:00 a 12:00hs - 17:00 a 19:00hs el día de la función. Precio de la entrada: 3300.



BANCO PEPUBLICA SITE OF APOYS SUM



internacionalmente músico uruguayo, estará en el Teatro Miguel Young el próximo domingo 27 de agosto, a las 19 horas, junto al Conjunto Nacional de Cámara del Sodre, presentando "Clássica Nova". El costo de la entrada será de \$300.

Este destacado y multipremiado



Fray Bentos.

Actividad enmarcada en el Día Internacional de la Juventud.



Se realizó un encuentro con el Centro Juvenil de Fray Bentos, CAFF "Luna Nueva" y el Centro de Estudio y Derivación (CED).

La organización se trabajó en conjunto con el Instituto Nacional del Niño, Niña y Adolescente del Uruguay (INAU), oficina de Río Negro.

La jornada se desarrolló en el Centro de Convenciones de Las Cañas y contó con la participación de más de 40 jóvenes, técnicos y líderes sociales.

Se cumplieron diferentes propuestas, tratando temas como las habilidades blandas, comunicación, trabajo en equipo, empleabilidad, liderazgo y voluntariado; la instancia fue acompañada por el técnico Horacio Ragni.

Se destacó la presencia de los Bomberos Voluntarios de Fray Bentos y la Cruz Roja; parte del objetivo principal, fue que los jóvenes conozcan las organizaciones que existen en el territorio, cómo trabajan y qué impulsó a formar parte del voluntariado a sus integrantes.

El voluntariado y liderazgo social desempeñan un papel fundamental en las sociedades alrededor del mundo, contribuyen de manera significativa a la construcción de comunidades más solidarias, justas y cohesionadas. En el caso del liderazgo, va más allá de simplemente tomar decisiones y dirigir a un grupo; implica inspirar, empoderar y guiar a las personas hacia objetivos comunes que tienen un impacto positivo en la sociedad.



Departamental.

Llamado a todos los Artesanos de Río Negro.



Desde el Departamento de Turismo se los convoca a fin de generar un registro y así consolidar una base de datos, sin importar el rubro al que se dediquen.

El motivo fundamental es conocer las necesidades de mejora que tienen, sitios o puntos fijos de comercialización y ferias en las que participan, además del interés en ser parte de otras actividades de ventas.

Desde el punto de vista del turismo, las artesanías de calidad son los rubros que más distinguen los lugares; representan el destino y generan recursos para los emprendedores y la comunidad.

Ante esto, se ha acordado con DINAPYME, la posibilidad de aportar capacitaciones en las diversas áreas que incumben a las artesanías, según las necesidades que los propios interesados planteen.

En Young pueden concurrir a la secretaría del Municipio y llenar el mencionado registro; es de suma importancia que lo hagan a la brevedad, de lunes a viernes, en el horario de 08:00 a 14:00 horas, o directamente con el Departamento de Turismo, al celular vía WhatsApp: 092 753 868 o al mail: turismo@rionegro.gub.uy



Algorta.

Actividad del Taller Municipal de Inglés en Algorta.



Fue una jornada de festejo juntos a las familias.

Los padres hicieron entrega de regalos a sus hijos, junto a la Profesora, María José Rivero.

Además, la tallerista brindó una clase de "Ayuda escolar en Inglés", en el marco del Día de la Niñez.





Recibimos y difundimos.

Programa Yo Estudio y Trabajo.



El mismo se crea en abril 2012, siendo una iniciativa interinstitucional (MTSS, MEC, MIDES-INJU, INEFOP, INAU, y ANEP), que contribuye a fortalecer el vínculo entre el mundo educativo y el mundo del trabajo, ofreciendo a jóvenes estudiantes una primera experiencia laboral formal.

Se enmarca en la Ley N° 19.973 de Promoción del Empleo, capítulo V, que regula los contratos de Primera Experiencia Laboral en el Estado y en Personas Públicas no Estatales.

El Programa es coordinado por la Dirección Nacional de Empleo (DINAE) del Ministerio de Trabajo y Seguridad Social (MTSS).

Los/as jóvenes deberán inscribirse, exclusivamente, completando el formulario que estará disponible en la página web: www.inscripcion.com.uy

El período para anotarse es desde las 00:00 horas del día 17 de agosto hasta las 23:59 horas del día 24 de agosto de 2023.

El Sorteo se realizará para todas las localidades, el lunes 4 de septiembre de 2023 y la publicación de la lista resultante, se hará el 5 de septiembre de 2023, a través de la página web del Ministerio de Trabajo y Seguridad Social: https://www.gub.uy/ministerio-trabajoseguridad-social/



Departamento de Juventud.

Formación, diplomado de ODS MUNICIPAL.

rionegro.aub.u







DIPLOMADO INTERNACIONAL LOCALIZACIÓN DE LOS ODS EN MI MUNICIPIO



Los municipios de Río Negro se han adherido a un acuerdo internacional para el desarrollo en sus territorios del Proyecto ODS-Municipal, promovido y liderado por el Instituto Arnaiz de Estudios e Investigación (Europa) e impulsado por el Consejo Consultivo de la Federación Latinoamericana de Ciudades, Municipios y Asociaciones de Gobiernos Locales (FLACMA).

ODS-Municipal es un proyecto social y cultural que conlleva la capacitación online, teórica y práctica, de miles de jóvenes en América Latina en la digitalización y mapificación de la realidad de sus territorios, con un alineamiento directo a cada uno de los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de la Agenda 2030.

Los jóvenes obtendrán un diplomado internacional como reconocimiento a su formación, y gracias a su participación en el Proyecto, el gobierno local recibirá un portal digital que contiene los Mapas ODS, con distintas capas de información territorial y datos municipales vinculados, y un archivo digital documental que podrá ser consultado de forma gratuita y abierta en internet.

Más información o consultas: juventud@rionegro.gub.uy

https://www.rionegro.gub.uy/formacion-diplomado-de-ods-municipal/



Recibimos y difundimos.

Emprendedores de Gastronomía – Programa Sembrando.



Capacitación para emprendedores: Habilitaciones, manipulación y estrategia. Microemprendimientos de gastronomía.

Capacitación gratuita, cursable desde todo el país, dividida en tres instancias de tres horas cada una (opción presencial en Magnolio Sala (Doctor Pablo de María, 1015) o vía streaming).

Las tres sesiones se desarrollarán de 9 a 12hs. los días:

- Lunes 28 de agosto.
- Lunes 4 de setiembre.
- Lunes 11 de setiembre.

Abordando temáticas como: manipulación de alimentos, publicidad, marca, procesos de manufactura ,marco legal, alimentos sin gluten, manejo de residuos; entre otras. Además, emprendimientos uruguayos como Andina de Alimentos, Cocina Sabini y SIO Sushi, compartirán su experiencia.

Todos los participantes recibirán una certificación de asistencia.

Total de cupos disponibles modalidad presencial: 152 – disponibles: 93

Formulario para las inscripciones: Clic aquí

Más información en: https://www.rionegro.gub.uy/emprendedores-degastronomia-programa-sembrando/